

<2019年2月18日発表>

はじまりの一步道。
いっしょめど



ho do
one step of the opening

国家戦略道路占用事業

「ho do はじまりの一步道。」プロジェクト

～天神エリアの明治通りにおける賑わい創出へ～

- 西日本鉄道(株)では、道路空間の活用により賑わいを創出し、経済の活性化を目指す「国家戦略道路占用事業」として、2019年2月27日(水)～3月2日(土)に「ho do はじまりの一步道。」プロジェクトを実施します。
- 当プロジェクトは天神エリアの明治通り沿道における開発や街づくりを進めるにあたり、将来の歩道空間の利活用の可能性を示すことで、街の魅力を高める賑わいの創り方を検証するものです。2017年から実施しており、本年度で3回目の開催となります。
- 本年度は3店舗の飲食店と休憩スペースを設置し、①歩道空間を利活用した新たな賑わいづくり、②歩道空間の有効的な活用方法、③歩行者通行に対する支障の有無、について検証します。
- 出店するのは、イタリア・ローマから九州初上陸するコーヒー店「ボンドルフィ ボンカフェ」やピザ発祥の地、イタリアのナポリにある名店から認められた「ピッツェリア・ダ・ガエターノ」、家族・恋人・友人に喜ばれる一輪花や小さな花束を販売する「Hibiya-Kadan Style」の3店舗です。
- 当社では今後も、明治通りの賑わいづくりや道路空間の魅力向上に寄与できるよう取り組んでまいります。

■ 「ho do はじまりの一步道。」プロジェクトについて

【開催日時】 2019年2月27日(水)～3月2日(土)の7:30～19:30

【場所】 明治通り(天神1丁目「福岡ビル」前)



- 【内 容】 3 店舗の出店、休憩空間の設置
- イタリアのナポリにガエターノ族というピザの名店から生まれた一族が世界で唯一暖簾分けを許した福岡・薬院の人気店「ピッツェリア・ダ・ガエターノ」がオリジナル限定メニューを販売
 - イタリアのローマで 160 年以上続く老舗コーヒー店「ボンドルフィ ボンカフェ」がスタンディング エスプレッソコーヒーを販売
 - 「そばにいつも花のある暮らしを」を合言葉に「Hibiya-Kadan Style」がハッピーブーケや一輪花等を販売
 - スタンディングテーブルを設置し、忙しいオフィスワーカーが一息つくことのできる休憩場所を提供

【プロジェクト名
コンセプト】

いっぽみち
はじまりの一步道。



ho do
one step of the opening

1. 「ho do」
… Hey と同義語で、呼びかけの意味を持つ「ho」と、やろうよ！と行動を促す表現の「do」を用いて、訪日観光客へ当プロジェクトへの参加を呼びかけます。
2. 「はじまりの一步道。」
… 日常シーンでは歩くための道路が新たに生まれ変わることを「一步踏み出す」と表現し、福岡居住者へ新しい取り組みを始めることを伝えます。

本件に関するお問い合わせは、西鉄お客さまセンター(TEL:0570-00-1010)まで